



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

El Movimiento Alternativo Indígena y Social -MAIS rechaza categóricamente la persecución política y judicial emprendida por el partido Centro Democrático contra nuestra presidenta y senadora, Martha Isabela Peralta Epieyú.

La Senadora Martha Isabela Peralta Epieyú, en su calidad de ponente y defensora de la Reforma a la Salud en el Congreso de la República, ha sido objeto de una serie de ataques sistemáticos destinados a desacreditar y silenciar sus esfuerzos por garantizar el acceso a servicios de salud de calidad para todos los colombianos. Estos ataques, que incluyen demandas infundadas y campañas de difamación, representan una clara estrategia para obstaculizar una reforma esencial que busca transformar el sistema de salud en Colombia.

Desde el MAIS, reafirmamos nuestro compromiso con los cambios democráticos necesarios para construir una Colombia más justa y equitativa. Continuaremos defendiendo la labor de nuestra Senadora y de todos nuestros congresistas, quienes trabajan incansablemente por el bienestar y los derechos de todos los colombianos.